



Herr  
Oskar Hartmeier  
Rinderweid  
4718 Holderbank

Holderbank, 26. August 2020

## Ihre Beschwerde vom 3. August 2020

Sehr geehrter Herr Hartmeier

Ihre Beschwerde bezüglich den Gemeindefahnen zu den diesjährigen 1. August-Feierlichkeiten ist am 4. August 2020 bei uns eingegangen. Ihre Beschwerde wurde an der Gemeinderatssitzung vom 11. August 2020 behandelt.

Der Geburtstag der Schweiz liegt uns selbstverständlich am Herzen. Wir sind stolz auf unsere Heimat, lieben und schätzen sie. Gemeinsam mit unserer Bevölkerung möchten wir den Nationalfeiertag zelebrieren. Nichtsdestotrotz ist unserem Werkhof ein Fauxpas unterlaufen. Aufgrund Ferienabwesenheit ging das Aushängen unserer schönen Fahnen vergessen. Natürlich ist uns bewusst, dass dies nicht hätte passieren dürfen und wir bedauern dieses fehlerhafte Verhalten sehr.

Der Gemeinderat nimmt Ihr Schreiben zur Kenntnis. Wir sind bestrebt Mechanismen zu erarbeiten, die verhindern, dass sich ein solches Geschehnis wiederholt. Jedoch möchten wir auch ganz klar zum Ausdruck bringen, dass der Gemeinderat von Ihnen, als gewählter Vertreter der Kulturkommission Holderbank, ein proaktives Verhalten erwartet und kein reaktives, sprich, sich im Vorfeld in Aktivitäten einbringen, mitgestalten, mitwirken ist für das Gemeindewohl viel wertvoller und nachhaltiger, als lediglich im Nachhinein mit Kritik aufzuwarten.

Wir danken Ihnen für Ihr Engagement für die Gemeinde Holderbank und wünschen Ihnen alles Gute.

Freundliche Grüsse

## GEMEINDE HOLDERBANK SO

Urs Hubler

Gemeindepräsident

Claudia Fluri

Gemeindeschreiberin

Kanzlei

Gemeinde Holderbank SO, Hauptstrasse 97, 4718 Holderbank SO

Tel. 062 390 16 61

E-Mail: [info@holderbank-so.ch](mailto:info@holderbank-so.ch)

Öffnungszeiten

Montag:

09:00 – 11:00 Uhr Dienstag: 16:00 – 18:30 Uhr

Donnerstag:

09:00 – 11:00 Uhr